



## Foro sobre la transición en el San Bartolomé

**SALAMANCA.** La semana pasada dio comienzo el foro "Protagonistas de la Transición", organizado por el Colegio Mayor San Bartolomé, con la conferencia de Rafael Calvo Ortega, ministro de Trabajo entre 1978 y 1980 y antiguo colegial del centro. Este foro tiene como objetivo que los propios colegiales conozcan de primera mano cómo fue el paso de España a la democracia y desde el colegio ya están organizando nuevas visitas de autoridades políticas de la época. ■